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Douglas X. Alexander 国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「service from the Heart （心からの奉仕を）」  

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  蔵本 守雄 

「命燃やして恋せよライオンズに」 

ガバナーキーワード：「Overcome」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  横井 朋子  

「愉しもうライオンズ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「原点復帰 行動 参加」 

 

会報１３９１号 

目  次 

会長挨拶                              会長 横井 朋子 3 

各種会合報告                                    4・5 

新役員・委員長挨拶                                   6 

入会式/地区役員・地区委員例会訪問                          7 

新会員挨拶                                     8・9 

観音寺 LC スポーツ同好会                               10 

編集後記 ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員                                11 



KAN-ONJI-LIONS   

 

 
  3 

 

会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 横井 朋子 

長梅雨が明けましたら、猛暑と言うより、酷暑が続いています。皆

様お変わりございませんか？ 

２０２０年東京オリンピックも始まり、連日のメダルラッシュに日

本中が熱くなっています。テレビ観戦をなさる時間が増えているのではございませ

んでしょうか。明るい話題の中にも、コロナ禍は都市部で蔓延して病床逼迫も時間の

問題と言われています。高齢者は２回のワクチン接種が終わり、少し心配が少なくな

りましたが、若い方や働き盛り、子供達、そしてオリンピックの選手に到るまで罹患

しています。マスクをして３密にならない事や、人流の抑制、手洗い、うがいの励行

等、出来うる限りの予防策を頑張って外出自粛もしていますが、数字的には小さくな

らず案じております。 

その様な中ですが７月２７日には観音寺市役所に於いて、第一回の献血が行われ

ました。友枝環境保全‣保健福祉‣アラート委員長の下、多くのメンバーが集い、社会

奉仕活動が行われました。たくさんのメンバーが参加され、献血にも多くの人がご協

力してくれました。ありがとうございました。観音寺ライオンズクラブの結束力、団

結力はやはり凄いものがある

なと心から感服し、クラブの

メンバーであることを誇らし

く思いました。 
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◆例会報告◆ 
◇第１５２１回例会 

（前年度会計報告・委員会報告） 

例 会 日  2021 年 7 月 21 日 

例 会 場  観音寺グランドホテル 

司会進行  Ｌ・Ｔ 高木 修 

・開会ゴング      会長 横井 朋子 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和   大西 亮平 

・会長挨拶       会長 横井 朋子 

・幹事報告並びに理事会承認事項 

            幹事  森 一夫 

・前年度会計報告   前会計 合田 俊午 

・監査報告    前会計監査 堀川 忠延 

・委員会報告 

 ゜計画委員会    委員長 高橋 啓二 

 ゜環境保全‣保健福祉‣アラート委員会 

          委員長 友枝 美恵子 

 ゜青少年‣LCIF‣ライオンズクエスト委員会 

           委員長 寺瀬 竜二 

・Ｔ・Ｔ出場     Ｔ・Ｔ 三好 尉博 

・出席報告 

  計画・財務・出席委員長  高橋 啓二 

・会計報告       会計 塩田 史子 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

            会長 横井 朋子 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

    本日のソングリーダー 岡森 和子 

・ローア           浅野 忠一 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、高松キャビネット事務局より 

 ・2021-2022 年度第 1 回 GAT 会議関連資料 

 ・クラブアンケート協力のお願い 

 ・複合地区ダイジェスト７月号 

 ・ライオンズクラブ役員について 

 ・新クラブに関するお知らせ 

 ・ZC ウェブページ・E ブックについて 

 ・地区ガバナーウェブページについて 

 ・キャンペーン 100 ニュースレター 

2、LCIF 理事長ジョンヨル・チョイより 

 ・ﾖｰﾛｯﾊﾟ洪水被災地援助交付金について 

3、高知桜ライオンズクラブより 

 ・会報誌 138 号 

4、坂出ライオンズクラブより 

 ５R 第１回ガバナー諮問委員会並びに 

 ４R・５R 地区ガバナー公式訪問のご案内 

 日 時 2021 年 9 月 4 日（土）受付 9：30 

     諮問委員会 10：00～  

公式訪問 12：10～ 

場 所 ザ・チェルシー 

登録料 ￥8，000 
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◆各委員会◆ 
 

ありません 

 

◆各種会合◆ 
◇例会打ち合わせ 

 日 時 2021 年 7 月 20 日（火）PM 12：00 

  場 所 事務局 

出席者 横井 朋子、森 一夫、高木 修、 

    塩田 史子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ALICE クッキングスクール☆ 

～簡単１０分クッキング～ 

          主宰：木太 紀美子 

誰でも料理がサッとできる夏の和え物一品 

【材料】 

 きゅうり １本 

 トマト  １個 

 ゆでだこ ２本足分 

【調味料】 

梅肉（市販の瓶入りでも良）大さじ 2 

 みりん  大さじ１ 

 わさび  小さじ 2 

 かつお節 ひとつまみ 

【調理法】 

1、 きゅうり、トマト、ゆでだこを大きめ

のぶつ切りにする 

2、 ボールに梅肉、みりん、わさび、かつ

お節を入れ、

①を加えて和

える 

3、 お好みですだ

ちの薄切りを

盛りつけた上

に添える 

※市販の磯じまん“山海ぶし”など梅肉に味

をつけた便利なものを使うのも良いでしょ

う！ 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

宇賀 寛 様 

 

 

 

 

事務局休局のお知らせ 

 

8 月 13 日（金）～8 月 15 日（日） 

 



KAN-ONJI-LIONS   
 

   6 

新役員・委員長挨拶 
「会計監査」役を仰せつかって  

小西幸夫 

今年度「会計監査」という役職に就くようにと指名委員長さんからご連絡を

頂きました。  

観音寺ライオンズクラブの「会計監査」とは何をすればいいのか？ライオンズ

必携（２０２１年度版）を開いて見ると２２９P に「監査」の欄がありました。

（前略）クラブ理事会は（中略）監査を受ける（中略）監査の対象は一般的にク

ラブの会計とその執行状況と考えられるとありました。フリー百科事典『ウィ

キペディア（Wikipedia）』には次のように掲載されておりました。監査役は会社の会計監査を含

む業務監査を行う。しかし、争いはあるがその権限は適法性監査にとどまり、妥当性監査には及

ばないと考えられている。つまり、取締役の職務執行行為が違法であったり、また著しく不当で

ある場合には取締役の善管注意義務違反として法令違反となる可能性があることから監査の対象

となるが、その行為が妥当かどうかは取締役の裁量の問題（経営判断）であって、経営者ではな

い監査役は介入すべきではないというのである。 

上記のことから観音寺ライオンズクラブの「会計監査」役を仰せつかったので会計監査に精励

するのがいいのだろうと思います。但し、適法性監査業務は会員の権限と義務として会員全てが

行うことが良いと思います。  

コロナ禍（武漢ウイルス）が早く終息して本来の社会活動・ライオンズクラブの活動が正常に

行われることを祈ります。  

 

青少年・ＬＣＩＦ・ライオンズクエスト委員会委員長を拝命して 

同委員会委員長 寺瀬竜二 

 今年度、青少年・ＬＣＩＦ・ライオンズクエスト委員会委員長を拝命いたし

ました寺瀬です。昨年度はＴ・Ｔを担当して例会のドネーションを呼びかけて

まいりましたので運営活動中心でした。今年度は事業活動中心になります。 

今年度においても国際平和ポスターの展示、ライオンズカップバスケットボ

ール大会、同バレーボール大会を予定しており、会員皆様の積極的参加をお願いする次第です。

今年度も新型コロナウイルスの影響により昨年度実施を断念したバスケットボール大会は実施を

予定しておりますが、今後の予定は見通せない状況です。実施をするにしても感染を予防する措

置を万全にして感染者を出さないように働きかけていこうと思います。ただ、ワクチンが普及し

今年の冬を乗り切れば、通常どおり事業活動が出来ることとなりましょう。 

新型コロナウイルスのなか、数少ない事業活動（アクティビティー）をできる限り実施してい

こうと思っておりますので、会員皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。 

 



KAN-ONJI-LIONS   
 

  7 

入会式・地区役員・地区委員例会訪問 
７月７日（水）観音寺グランドホテルに於いて入会式が行われ、例会には地区

役員・地区委員が訪問されました。新しく観音寺ライオンズクラブに入会したの

は、岡森 和子さんと木太 紀美子さんです。岡森さんは高松玉藻ライオンズク

ラブからの移籍で、木太さんは新入会員となります。２名の入会で女性会員が総

勢９名となり、新たなメンバーを迎えて新年度の幕開けとなりました。  
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新会員挨拶 
杉村 高志 

この度、観音寺ライオンズクラブに入会しました杉村高志です。

観音寺市で生まれ育ち、家具・インテリアのお店を営んでいます。 

知識、経験も浅い若輩者ではありますが、若さを武器に精一杯頑

張りたいと考えております。どうぞ宜しくお願いします。 

 

 

 

大西 亮平 

令和三年六月に観音寺ライオンズクラブに入会いたしました大西 

亮平です。自身が思っていた以上に格式の高いクラブだという事を入

会式を通して実感しました。 

私は三豊市の豊中町で生まれ育ちました。ライオンズクラブに入会

した理由は社会奉仕、地域奉仕に興味があったからです。私自身、豊

中町の笠田地区にある宇賀神社で古来から受け継がれている「どぶろ

く酒」の醸造を担う杜氏の補佐をさせていただいています。人口の減少、若者の流出によ

って地域の伝統さえも存続が危ぶまれる今、自分を育ててくれた地域に恩返しをしようと

いう気持ちで入会を決意しました。 

観音寺ライオンズクラブのメンバーの皆さまと活動していく中で奉仕、貢献の意識を高

め、私自身も勿論ですが次世代に繋げられる人間に成長できるよう精進してまいりますの

で、ご指導よろしくお願いします。 
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新会員挨拶 
岡森 和子 

コロナ禍で大変な状況の中ですが、今回横井会長にご縁を頂き、香川

県で三番目に設立された伝統のある観音寺ライオンズクラブに、高松玉

藻ライオンズクラブから転籍をさせて頂きました。  

 リジョンも違い、自宅の高松から少し遠隔地になるので、例会など継

続して参加出来るだろうか？等、心配して居ましたが、二度の例会、ゴ

ルフ同好会の懇親会等に参加させて頂いて、横井会長、森幹事、事務局

様、その他の皆様の温かいお気持ちに触れることが出来、毎回、仄々と

した気持ちで、帰りの高速を走らせて居ます。 

 山と海に囲まれた自然豊かな観音寺市・三豊市、未だ未だ知らない所ばかりなので、今

からワクワクです。 

 新しいクラブでの一年生の私です。みなさまのご指導を頂きながら、アクティビティを

通して、素敵なライオンズライフを楽しみたいと思います。  

 どうか、宜しくお願い致します。 

木太 紀美子 

この度新しく入会させて頂きました木太 紀美子です。宜しくお願い

します。６年前あたりからこちら観音寺での料理教室に来させていただ

き、観音寺の豊かな食材をふんだんに使った出張料理教室は、みなさま

にとても喜ばれています。毎月私自身も楽しませて頂いております。 

食べる事は生きること。食から人の心をつなぎ、関わりのある人から

少しずつでも笑顔が広がればいいなぁと思い料理を作りつづけており

ます。 

ライオンズクラブという世界的にも非常に大きく伝統のあるグループの一員に加われ

ることにとても感謝しております。会員として恥じないよう、人のお役に立てれるように

先輩方にご指導いただきながら行動を起こしたいと思いますので、よろしくお願い致しま

す。 
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観音寺 LC ゴルフコンペ・総会 
観音寺 LC スポーツ同好会 幹事 小出 章寛 

スポーツ同好会のゴルフコンペが７月１６日に琴平カントリー倶楽部で９名の参加で

行われました。 

当日はあいにくの天候で１日中雨に降られました。メンバーの中に日頃の行いが悪い人

がいるのではと心配です。雨の影響でスコアーは全体的に悪かったですが、ダブルペリア

方式で競技を行ったのでハンディに恵まれた私が見事優勝する事ができました。ありがと

うございます。一部のメンバーからスポーツ同好会幹

事の特権ではないのかと疑惑が出ましたが、決してフ

ロントの女性にお願いはしていません。 

ゴルフの後は総会と表彰式、懇親会が原起苑で行わ

れました。同好会メンバーも２７名と多くなり、コロナ

禍ではありますが香川県では少し落ち着いた事もあり

盛大に行われました。１日を通して楽しい時間を過ご

す事が出来ました。 
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✼✼✼８月カレンダー✼✼✼ 

８月 ４日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

８月 ５日（水） ＰＭ 7：00 第 1522 回納涼例会 観音寺グランドホテル 

８月１１日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

８月１７日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

８月１８日（水） ＰＭ 7：00 第 1523 回ライオンズ基礎知識の講座 観音寺グランドホテル 

８月２５日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 豊稔池堰堤（重要文化財 平成 18 年指定） 

つい最近撮った写真です。盛大に放水しているところでないのが残念です。

科学技術が発展した現代と違い、昔の人々は何を作るにしても手作りでした。

この豊稔池ダムも大正 15 年から昭和 5 年かけて地元の人々を動員して人海

戦術で完成させたそうです。 

 便利な道具がなければできないというのではなく、今もっている資源を最

大限に活用して目標を達成させる姿勢は、学ぶべきではないでしょうか？ 

写真提供 合田 俊午 

題  字 横井 朋子 

❀編集後記❀ 

この度、観音寺ライオンズクラ

ブに入会されました岡森さん、木

太さんおめでとうございます！ 

暗い話題が飛び交う中、クラブに

花を添えていただき、ありがとう

ございました。 

また大変暑い日が続いています。

熱中症等に注意してお過ごしく

ださい 

MC‣地区誌編集委員会 

～次回例会案内～ 
第 1523 回 

【ライオンズ基礎知識の講座】 

日 時 ８月１７日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

８月     

7 日 小出 章寛 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 長  横井 朋子 

〒768-0060 香川県観音寺市観音寺町 3082 番地 23 

 ☎ 090-8979-4271 

 
幹  事  森 一夫 

〒768-0067 香川県観音寺市坂本町六丁目 8-18 

  ☎ 0875-25-9035 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･地区誌編集委員会 
委員長    西山 宏之 

   〒768-0052 香川県観音寺市粟井町 1116-1 

   ☎ 0875-27-8116 

 

mailto:kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

